

Politeia

Récits d'Agen en 2032

Ville d'Agen

Les récits d'Agen en 2032

- › Le forum associations du 15 janvier 2025

Agen en 2032



« Un monde végétalisé axé sur l'écologie et les nouvelles technologies. Un centre-ville rénové et attrayant pour les jeunes et les commerces qui souhaitent tout faire sans voiture et se déplacent en vélo ou en trottinette électrique. Une ville inclusive qui continue à organiser des événements culturels/éducatifs. La LGV avec un prix maîtrisé vers Toulouse et Bordeaux pour augmenter l'attractivité de la ville. »



Agen en 2032



« Ici la vie est douce, les commerces sont restés en CV, chaque quartier ressemble à un petit village. La verdure a pris le dessus sur le béton. Même le marché couvert a été végétalisé ! La voiture est malheureusement toujours présente. L'agenais n'a pas réussi à s'en séparer mais les choses évoluent avec des espaces réservés aux piétons et aux mobilités douces. On se sent en sécurité, pas grâce à un nombre élevé de policiers mais parce qu'on a su créer du lien dans la population, avec une offre culturelle ouverte et accessible et des échanges réguliers entre quartiers. »



Agen en 2032



« Ma famille et moi vivons toujours sur Agen. Nous travaillons comme en 2025, en vélo, puisque nous avons des horaires de matinée. L'après-midi nous permet de "flâner" en centre-ville. Le développement économique est croissant puisqu'un projet municipal a été mis en place, des loyers plafonnés et facturés 10% du CA au prorata d'un certain seuil. Le gravier est devenu beaucoup plus "vert" et nous nous promenons en permettant d'être en accord avec notre Garonne, l'enjeu touristique local. »



Agen en 2032



« Je suis restée parce que je vois que la municipalité et l'agglomération font des efforts pour rencontrer chaque acteur.ices locaux, les associations, les écoutent vraiment, répondent à leurs demandes : nous avons une maison des associations maintenant ! Nous pouvons donc nous rencontrer et créer ensemble des projets. Le projet de LGV a été abandonné, ils se sont rendu compte du désastre social/environnemental que cela aurait provoqué. Je fais beaucoup plus de vélo depuis qu'ils ont développé les pistes cyclables. Je peux faire mes courses en ville très facilement, sans passer par une zone commerciale. Tout est praticable. »



Agen en 2032



« Nous sommes toujours dans l'appartement. Je peux maintenant aller au centre-ville qui est attractif et achalandé. Des trottoirs bien larges et des Réactions au diagnostics bien feuillus me permettent de belles promenades. Je joins le canal et notre beau pot par la passerelle. »

« J'aurai eu 82 ans et je suis déçu car il est difficile de se déplacer. On a peur de sortir. Ce centre-ville est mal fréquenté. Je suis au cimetière et je n'ai pas vu d'évolution positive. Je repose en paix au cimetière de Condat »



Agen en 2032



« Je suis restée à la campagne et vais parfois à Agen. Les propositions de théâtres et d'animations culturelles au centre culturel sont variées et de qualité. La dynamique associative et municipale est au service des habitants. Les boutiques ont rempli le centre-ville et les propositions de merchandising sont multiples et variées. »

« Je t'écris depuis Agen 2032 où les jardins partagés sont abondants et la nourriture totalement gratuite. »



Agen en 2032



« La ville est jolie, il y a un système de canaux dérivés du Canal qui rafraichissent la ville et traversent les nombreux petits parcs. La collectivité mène des programmes de développement social depuis près de 10 ans, ici il fait bon vivre ensemble, il y a de nombreuses activités dans chaque quartier, chaque village. Ici on a mis en place un compteur de richesse du bonheur à vivre ensemble. On compte comme pour les applis, le temps social passé au quotidien, pour mesurer le vivre ensemble ! »



Agen en 2032



« Je suis une femme de 30 ans, je vis avec ma femme dans le centre-ville d'Agen, avec nos deux enfants. Nous nous déplaçons en vélo pour aller à nos différentes activités : musique, cinéma, sport... car il y a des endroits safe, où nous ne sommes pas stigmatisées. Et j'aime faire partie d'associations qui luttent contre les inégalités. »

« Je vis à Agen, je suis un indépendant en consulting et j'ai plusieurs entreprises. A 32 ans j'ai une famille et je me déplace régulièrement à Toulouse, Bordeaux, le Bassin d'Arcachon et Paris pour les affaires. Mon moyen de déplacement principal est le train mais j'ai tout de même une voiture pour le fonctionnel. J'aimerais travailler moins de 7h par jour pour me consacrer aux loisirs et à la vie culturelle. »

